



～ 3年生特集 ～

■3年生進路に関する主な予定

- 6月 9日(水) 基礎力診断テスト
- 6月10日(木) 進学小論文模試(進学)
- 6月15日(火) 第2回進路希望調査
- 6月29日(火) 1学期期末考査 開始
- 6月30日(水) 就職模擬試験
- 7月 1日(木) 求人票解禁

まずはじめに、先月の3年生保護者向け進路ガイダンスへの参加ありがとうございました。就職希望と進学希望に分かれてガイダンスが実施されました。このような厳しい状況にもかかわらず、就職約60名、進学約35名の保護者の方々に参加いただきました。ガイダンスでは、進路情報提供企業の講師から、できるだけ具体的なアドバイスをいただくことができましたかと思います。当日の資料のコピーを3年生全員に渡しましたので、ぜひとも参考にしてください。またもっと詳細にお知りになりたいことがありましたら、いつでも学校の方までご連絡ください。

さて、コロナ禍の影響で修学旅行が中止になるなど、3年生にとっては非常に厳しく、残念な状況になってしまいましたが、それでも進路決定の時期が徐々に近づいてきています。県内のコロナ禍のまん延がまだまだ落ち着きを見せないため、私たちもより一層の警戒・緊張を継続していかなければなりません。今年度は昨年度とは異なり、例年同様の求人採用試験日程に戻っています。お間違えのないようご注意ください。

■3年生の現況

このコロナ禍の状況において3年生も、1年生や2年生と同様に、「手洗い・うがい・換気」の徹底に励み、部活動を含め、充実した学校生活をおくる努力をしています。学習面では、1学期の期末考査ま

でまもなくです。緊張感を持続して、少しでも成績をあげるよう努めることを期待します。

一方で、進路決定にむけての行動が本格化してきました。昨年度の求人票のコピーを求める生徒、採用試験を受験した生徒による就職受験報告書の閲覧を希望する生徒など、今年度の就職求人票の解禁を間近に、より細かな情報を探ろうと必死になりつつあります。

■今やるべきこと

実際に求人票が解禁されてから、就職希望先を考え出すのはあまりにも遅いかもかもしれません。総体や期末試験など慌ただしい6月ですが、一日一日を大切にしてください。企業について調べることができるのも、あと少しです。これまでも機会があることにお伝えしてきたように、「企業については可能な限り調べてほしい」ことは、今現在も変わりません。いろんなものを活用して一緒に調べて、生徒のみなさんと話し合いましょう。

もちろん進学についても同様です。この状況では、なかなか県内外のオープンキャンパスに参加することは難しいと考える方々もいらっしゃると思います。そのためやはりいろいろな手段を講じて、調べてみるしかありません。上級学校の種類、年数、県内外、進学費用など、ご家庭での納得・決定が担任との懇談で生かされます。

■教職員の動き

この時期、教職員は主にこれまで求人・採用でお世話になってきた企業と連絡をとり、直接訪問や電話連絡を通して、卒業生の状況や今年度の求人採用計画について、新たな情報を獲得しようと努めています。教職員はその情報を共有し、これからの生徒面談に生かされていきます。

また県内各地区のハローワーク主催の会合に参加して、企業との意見交換を通して最新の情報をゲットするとともに、求人・採用のお願いをする予定です。